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Sommario/riassunto Depuis la fin de la guerre froide, les organisations militaires ont connu
de profondes transformations. Professionnelles et engagées dans des
conflits asymétriques, elles se sont « adaptées » aux bouleversements
d’un environnement stratégique qui n’est plus régulé par l’équilibre
entre superpuissances. Pourtant, le secteur militaire, pour aussi
discipliné et régalien qu’il est perçu, ne se réforme pas d’une façon
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plus autoritaire que n’importe quel autre. Face au déterminisme
consistant à déduire cette métamorphose de la seule évolution du
contexte international, cet ouvrage se propose de réincarner l’analyse
du changement institutionnel en milieux militaires. Qui sont les
officiers des armées modernes ? Comment voient-ils notre monde ?
Pourquoi se sont-ils engagés et comment se mobilisent-ils ? Derrière
des enjeux aussi cruciaux que la transformation des organisations, la
fabrication des doctrines ou les réformes de la politique de défense, l’
ouvrage soutient l’hypothèse d’une « revanche des généraux », c’est-à-
dire d’un rééquilibrage des relations entre autorités politiques et hauts
gradés dans un contexte marqué par une multiplication des
interventions, une réintégration des officiers au cœur des circuits
décisionnels et une désinhibition de leur prise de parole publique.
Since the end of the Cold War, military organizations have changed
dramatically. Professional and engaged in asymmetric conflicts, they
have "adjusted" themselves in front of the upheavals of a strategic
environment that is no more regulated by the balance between
superpowers. Yet, perceived as disciplined and politically controlled,
the military sector has not been reformed in a more authoritarian way
than any other one. Facing the determinism consisting in deducting
this metamorphosis only from the changing international environment,
the challenge of this book is to reincarnate the analysis of institutional
changes in the military circles. Who are the officers of modern armies?
How do they…


